



BUTUH KETERAMPILAN SESUAI MINAT ABK Jangan Hanya Diberi Pengetahuan Akademik

YOGYA (KR) - Masih banyak yang memandang sebelah mata terhadap Anak Berkebutuhan Khusus (ABK). Padahal mereka memiliki kelebihan yang patut dihargai. Selain diberikan pengetahuan mereka juga perlu dilatih berbagai keterampilan sesuai minat, bakat dan kemampuan.

Demikian disampaikan Wakil Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti terkait kondisi ABK di Kota Yogyakarta, kemarin. "ABK selain diberi pengetahuan akademik, keagamaan dan budi pekerti juga perlu diberi berbagai ketrampilan sesuai dengan bakat, minat dan kemampuannya. Ini sebagai bekal untuk memasuki kehidupan di masyarakat

agar mereka mandiri," katanya.

Ia menjelaskan banyak ragam pendidikan dan keterampilan mampu mengantarkan anak-anak menjadi mandiri dan sukses. Banyak contoh yang telah ditunjukkan para difabel yang sukses di bidangnya, antara lain karena ketekunan, tekad, dan semangat tak kenal lelah untuk berprestasi. Prestasi, bakat dan kreativitas mereka perlu terus digali dan dimotivasi secara terus menerus, salah satunya melalui festival dan lomba.

Terlebih kata Haryadi Suyuti Undang-undang (UU) Nomor 20 Tahun 2003 tentang Sistem Pendidikan Nasional (Sisdiknas) mengisyaratkan

bahwa pendidikan khusus tidak hanya melayani peserta didik yang memiliki kelainan fisik, emosional dan mental. Pendidikan khusus juga harus memberikan pelayanan kepada peserta didik yang memiliki tingkat kecerdasan dan bakat istimewa melalui program Cerdas Istimewa dan Bakat Istimewa (CIBI).

Ia berharap festival dan lomba untuk ABK diadakan secara rutin. Karena, ajang ini mampu menunjukkan kepada masyarakat bahwa anak-anak yang memiliki kekurangan ternyata juga memiliki kelebihan yang patut dihargai. Mereka mempunyai bakat dan prestasi yang perlu terus menerus digali. **(Nik)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pendidikan			

Yogyakarta, 21 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005